

Ancient Trance

Friedliches Festival

Taucha (-art). Ein überaus zufriedenes Fazit ziehen die Veranstalter des Ancient Trance in Taucha. Rund 4000 Gäste hatten von Freitag bis Sonntag das Maultrommel- und Weltmusik-Festival besucht (die LVZ berichtete). „Wir freuen uns, in Taucha das 6. Festival friedvoll und ohne ernsthafte Zwischenfälle erlebt zu haben“, teilte gestern Sprecherin Magdalene Schlenker mit. „Das Team ist glücklich. Wir haben Inspiration und Kraft erfahren, um weiter den Frieden in unsren Herzen zu erlangen und in die Welt zu tragen. Wir sind sehr dankbar für die großartige Offenheit und Toleranz der Mehrheit der Tauchaer Bürgerinnen und Bürger“, erklärte Schlenker.

Auch Tauchas Fachbereichsleiter für Ordnung und Soziales, Albrecht Walther, teilte die Einschätzung: „Es gab im Umfeld keine Vorkommnisse, die Parkplätze haben ausgereicht. Wer sich nicht an die Parkordnung hielt, wurde verwarnet.“ Außerdem hob der Rathausmitarbeiter hervor, dass sich an die vereinbarten Veranstaltungszeiten gehalten wurde. „Einige Beschwerden gab es nur im Vorfeld darüber, dass das Festival wieder genehmigt worden war“, sagte Walther.